



EXPT. D. 1467 /09-10



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

Resuelve:

Declarar de Interés Legislativo las actividades de la Asociación Civil **"UN TECHO PARA MI PAIS- ARGENTINA"** que se desarrollan en el territorio de la Provincia de Buenos Aires.


MIRTHA IRIS CALMELES
Diputada
Bloque La Concertación
H. Cámara de Diputados
de la Provincia de Buenos Aires



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

La Asociación Civil “Un Techo Para Mi País”, trabaja y desarrolla sus labores con familias que se encuentran en situación de pobreza extrema. Dicha entidad nació en la hermana República de Chile, teniendo actualmente presencia en 15 países del Continente Americano.

En nuestro país la Asociación lleva a cabo sus tareas en Córdoba, Neuquén y en la Provincia de Buenos Aires, en las localidades de Zarate, Escobar, San Martín, Malvinas Argentinas, Ezeiza, La Matanza, La Plata y Berisso.

Quienes trabajan en “Un Techo para mi País” son aproximadamente unos cinco mil jóvenes voluntarios, quienes realizan tareas de censos y luego ellos mismos eligen cuales serán las familias que acceden a las viviendas que los jóvenes construyen. También la Asociación lleva adelante tareas como la de capacitación en oficios básicos, educación y desarrollo comunitario.

Entre sus principales objetivos se encuentran los de:

- lograr unificar bajo el sueño de un continente más justo y sin pobreza, a miles de jóvenes que participen y se comprometan en cada uno de los países por este objetivo comúnlatinoamericano.
- Consolidar esta organización de voluntarios a través de un trabajo y desafío concreto: “Promover el desarrollo comunitario a través de la construcción de viviendas mínimas a las familias que viven en situación de extrema



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



pobreza y no tienen un lugar digno”.

- Lograr que los jóvenes puedan involucrar a toda la sociedad en esta tarea común promoviendo la participación activa a sus gobiernos, empresas, medios de comunicación, familias, etc.
- Generar y transmitir conciencia y compromiso para superar la pobreza en que viven millones de familias del continente, denunciando, interpelando y dando a conocer esta situación de formas ingeniosas y con estrategias que permitan posicionar el tema y suscitar interés y preocupación en la opinión pública.

Por lo expuesto es que solicito a los Legisladores que me acompañen con el voto afirmativo.


MIRTHA IRIS GALMELS
Diputada
Bloque La Concertación
H. Cámara de Diputados
de la Provincia de Buenos Aires